

Leitthema Main topic

- Rehabilitation in der Urologie
Rehabilitation in urology
U. Otto
- U. Otto
Phönix aus der Asche 7
Phoenix from the ashes
- O. Dombo · U. Otto
Lebensqualität nach radikalchirurgischen urologischen Eingriffen im Becken und die Bedeutung der Rehabilitation 11
Quality of life after radical urologic pelvic surgery and impact of inpatient rehabilitation
- S. Zettl · A. Menges-Beutel · U. Otto
Die Bedeutung der Psychoonkologie in der Rehabilitation in der urologischen Onkologie 29
The significance of psycho-oncology for rehabilitation in urological oncology
- W. Hoffmann · S. Liedke · O. Dombo · U. Otto
Die Elektrostimulation in der Therapie der postoperativen Harninkontinenz. Therapeutischer Nutzen unter Berücksichtigung der Lebensqualität 33
Electrical stimulation to treat postoperative incontinence. Therapeutic benefit in regard to quality of life
- W. Vahlensieck
Die stationäre urologische Rehabilitation bei interstitieller Cystitis 41
Inpatient urologic rehabilitation for interstitial cystitis
- M. Zellner · R. Riedl
Harnableitung nach Zystektomie. Aspekte zur Lebensqualität und Möglichkeiten der Rehabilitation 46
Urinary diversion after cystectomy: aspects of quality of life and options for rehabilitation
- W. Vahlensieck · M. Gäck · J. Gleißner · S. Liedke · U. Otto · D. Sauerwein †
E. Schindler · H. Schultheis · F. Sommer · R. Templin · M. Zellner
Struktur- und Prozessqualität der stationären urologischen Rehabilitation 51
Structure and process quality of inpatient urologic rehabilitation

Originalien Originals

- H. Reutter · C. Lee · M. F. Gräber · M. Noeker
Entwicklungsergebnis bei Blasenexstrophie und Epispadie aus Patientensicht. Eine Pilotstudie 57
Subjective developmental outcome in bladder exstrophy and epispadias. A pilot study

Kasuistiken Case reports

- J. Bernhardt · C. Letzkus · M. Kind · H. B. Reith · N. Pfitzenmaier
Metastase eines Prostatakarzinoms in der Lamina submucosa des distalen Rektums bei Colitis ulcerosa. 2 Jahre nach transrektaler Prostatabiopsie und radikaler Prostatovesikulektomie 64
Metastasis of prostate cancer in the lamina submucosa of the distal rectum. Two years after transrectal biopsy of the prostate and radical prostatectomy



Jetzt 3-fach punkten
► Seite 81